

ぐすの



令和3年12月6日



11月8日(月)から19日(金)まで、大井・師崎小学校・大井保育所(年長児のみ)の児童・保護者の皆様を対象に実施した「みさき小学校」の校章デザインの投票結果が発表され、左記のデザインに決定しました。この校章の外側は桜の季節になると両校とも見事に咲き誇る桜をイメージしました。校章の内側はみさきの文字で小学校の小の字の柱を作り、三地区(師崎・大井・片名)の波頭で小の字を創り上げました。新しいみさき小学校を3地区で優しく包み込み、見守っていくように両手で支えているような形にしました。この校章が、末永く、児童や保護者、地域の皆様から愛され、みさき小学校のシンボルとなることを願っています。

校外学習(3年生) 11/24(水)

3年生は、社会科「安全なくらしを守る人びとの仕事」の学習で、知多南部消防署へ行きました。知多南部消防署では、施設や設備、救急車の中を見学させていただいたり、放水体験をさせていただいたりするなど、普段では経験することのできない貴重な体験をすることができました。今回の学習を通して、消防署で働く人びとの仕事内容や火事が起きたときの対応について知ることができました。知多南部消防署の皆様、ありがとうございました。



読み聞かせ (PTA・教員) 11/25 (木)



PTAによる読み聞かせ

学年 本 の 題 名 読んでいただいた方

1・2年生「サンタクロースと小さな木」鈴木由美子さん3・4年生「リクはよわくない」島邦弘先生

5・6年生 「**てきや** (さくらももこ)」 太田 典子先生

ご協力ありがとうございました。

福祉実践教室(手話)(4年生) 11/25(木)

11月25日(木)の5・6時間目に、1名の講師の方をお迎えし、4年生が福祉実践教室(手話)を行いました。まず始めに、聴覚に障がいのある方がどのような方法でコミュニケーションを取っているのかを考え、八つの方法(口話、筆談、音声による文字入力、手話、補聴器《人工内耳》、空書、指文字、ジェスチャー)があることを教えていただきました。また、東覚に障がいのある方は、視覚、触覚、嗅覚、味覚を活用し、工夫して生活をしていることを知りました。その後、ゲームをまして生活をしていることを知りました。その後、ゲームをおにしながら、手話や指文字、ジェスチャーを交えて、コミニケーションを取る体験をしました。今日の体験を通して、聴覚障がいについて理解を深めることができました。



火災避難訓練 11/29 (月)

29日(月)の3時間目に、本館湯沸かし室より火災が発生し、北西風が強く、延焼の恐れがあるという想定で、火災避難訓練を行いました。10:50に出火を知らせる火災報知器の音が校舎内に響くと、子どもたちは、担任の指示に従い、マスクの上からハンカチで口を覆い、私語をすることなく、グラウンドに避難することができました。その後、知多南部消防署員の方から、消火器の使い方についての説明を受けた後、5・6年生の少年消防クラブ員の代表8名が、消火器体験を行いました。8名の代表児童は、一人ずつ、「火事だ!!」と大きく叫んだ後、10m程先にある炎に見立てた衝立をめがけて、消火活動を行い、炎を消すことができました。知多南部消防署員の皆様、ありがとうございました。





ジョギングタイム 11/29 (月)~12月10 (金)

寒さに負けず、進んで体力を増強 しようとする態度を育てるとして、1 1月29日(月)から約2週間のこ 1月29日(月)から約2週間た。2 時間目終了のチャイムとともに出る子 時間目終了のチャンドに飛び出した。 寒風に負けず元気に走っていました。 新型コロナウイルス感染症も完全な



終息とまではいきませんが、感染症対策の一環として、体を鍛え、ウイルスに打ち勝つ体づくりに取り組みたいと思います。

大井小学校 閉校に伴う航空写真撮影 11/30(火)

一度、延期になった航空写真撮影でしたが、当日は天候にも 恵まれ、多くの保護者の方にも参加していただき、撮影するこ とができました。











